
Ｑ　市運動公園野球場改修をどう思いますか。
Ａ　昭和54年に整備されてから、すでに40年
以上経過していたため、施設の各所で老朽化が
進んでいます。特に水はけの悪いグラウンドの
土の手入れには苦心していて、関係役員で行っ
ていました。
　改修は長年の願いでしたので、市の取り組み
には感謝しています。他県との試合もあります

ので、自慢できるグラウンドに改修されること
で利用率が高くなるのではと考えています。
Ｑ　特に改修を望んだ箇所はありますか。
Ａ　まず第一に内野の土の入れ替えです。
　また、スコアボードの設置や安全性の向上か
ら、内外野のフェンスの交換、バックネット、
防球ネットの交換も要望しました。
Ｑ　今後、市運動公園野球場に何を望みますか。
Ａ　指定管理者の専門知識や技術によりグラウ
ンド整備の安全性と質の向上に期待したいです。
Ｑ　市に対する要望はありますか。
Ａ　駐車場が不足していますので、増やしてほ
しいです。野球は荷物が多く重いのでグラウン
ドのそばに駐車場があると助かります。
　また、運動公園と第２運動公園を一体として
利用するために、新河岸川に連絡橋を設置して
ほしいです。

interview 01 社会保険や労働問題をアドバイス

interview 02 ふじみ野市運動公園野球場の改修工事を実施

市民総合相談で、今年度から新たに社会保険労務士による相談が始まります。
社会保険労務士は、社会保険制度や労働法の専門家です。
担当の相談員にどのような相談ができるかなどを伺いました。

市スポーツ協会や野球連盟等からの要望もあり、老朽化した施設の改修工事が実施されます。
関係者の皆さんから期待の声などを伺いました。

久
く
下
げ
國
くに
太
た
郎
ろう
さん　　　中

なか
尾
お
龍
りゅう
二
じ
さん

Ｑ　どのような相談がありますか。
Ａ　多いのは年金の相談です。最近はねんきん
定期便があるので老齢年金の相談は減りました
が、障害年金の相談は多いです。身体障がいは
分かりやすいですが、内臓疾患や精神疾患だと
手続きも難しくなります。
　障害年金がもらえることを知らない人もいま
す。障害者手帳と障害年金の等級は別です。
　例えば、がん患者の場合は障がい者ではあり

ませんが、病状などによっては障害年金の対象
になることは知られていません。
Ｑ　他にはどんな相談がありますか。
Ａ　労働相談も受けています。賃金未払いや解
雇、ハラスメントなども相談してください。
Ｑ　働き方が多様になって、どうしたら有利に
なるのか分からないという話も聞きます。
Ａ　そうですね。年収の壁の問題や高齢者の働
き方の相談も増えそうです。時給が上がって、
働く時間を減らした方がいいのかという悩みも
あるかもしれません。
Ｑ　社会保険労務士の市民相談を行う自治体は
多いですか。
Ａ　事業者の相談は商工会を通じて受けていま
すが、個人からの相談は県社会保険労務士会川
越支部が管轄する16市町村のうち、ふじみ野
市を含めて２市だけです。ぜひお気軽にご相談
ください。
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Ｑ　ふじみ野市の好きなところはありますか。
Ａ　本山さん �落ち着いた雰囲気だけどちゃんと

発展していて便利なのがいいと思
います。

　　廣田さん �地域の人と交流があるところや自
然があるところ。買い物できると
ころがいろいろあるのも好きです。

Ｑ　近くにこんな遊び場があったらいいなとい�

うものはありますか。
Ａ　本山さん �僕はあまり外に出る感じではない

ですが、身近なところにあったら
いいですね。

　　廣田さん �気軽に遊べて、遊ぶ種類の幅が広
い場所があるといいと思います。

Ｑ　将来挑戦したいことはありますか。
Ａ　本山さん �自分で会社を立ち上げたいです。
　　廣田さん �イラストやデザインなど好きなこ

とを仕事にしたいです。
Ｑ　大人になることをどう思いますか。
Ａ　本山さん �社会の厳しさだったりがあると思

うのでちょっと怖いですね。大人
は大変そうだから子どものままが
いいです。

　　廣田さん �責任が増える不安もあるけれど、
自由が増えて目標に近づけるプラ
ス面もあると思います。

今新しい世界に踏み出そうとしている子どもたちに、まちのことや将来への想いを聞きました。

卒業を迎えた小学生に聞きました卒業を迎えた小学生に聞きました子どもたち子どもたちにに聞きました聞きました
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　本会議場では子ども議員が発言体験として、市のパワースポットなど魅力発信、アーバンスポー
ツができる公園づくり、消費税の使い方などについて、質問が行われました。
　また、学校グループと遊び場グループに分かれてのグループワークでは、子ども議員から様々
な意見が出されました。

　市議会では市内の小学校４年生から６年生までを
対象に、本市や市議会に関するクイズ、委員会のグ
ループワーク、本会議場での発言体験など、子ども
議会体験ツアーを１月18日に開催しました。

小学生が子ども議員として議会体験

子ども議会体験ツアー

●遊び場グループの主な意見
・公園でボール遊びができるようにしてほしい。
・公園のトイレがきれいだったら安心できる。
・児童館におもちゃを増やしてほしい。
・�公園にラインを引く石灰があると、遊びの幅
が広がる。

・福岡中央公園の滑り台がコンクリートで痛い。

●学校グループの主な意見
・�給食の食べる時間が少ないので、給食の時間
を長くしてほしい。
・給食のデザートがおいしいから満足している。
・�給食の飲み物のジュースの種類を増やしてほ
しい。
・学校の廊下にエアコンをつけてほしい。
・先生が疲れているから、何とかして。

令和７年度 注目の事業
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